

“EUSKALDUN-FEDEA” EN TOLOSA



El Domingo de Pascua, 5 del corriente, se verificó en el pequeño coliseo de nuestra antigua capital foral la gran fiesta euskara dispuesta por la sociedad «Euskaldun-Fedea», de esta ciudad, con la cooperación del centro filarmónico tolosano «Lagun Artea».

La preciosa comedia de D. Toribio Alzaga, titulada *¡Aterako gera!*; el estreno del ensayo dramático original de D. Juan Ignacio Uranga, que lleva por título *Aritzaren zumo gozua*; y la chistosísima comedia de D. Marcelino Soroa, denominada *¡Alkate berría!*, deliciosos juguetes cómicos que constan cada uno de un solo acto, fueron magistralmente interpretados, y el numeroso y escogido público que llenaba el local aplaudía a cada instante, con el mayor entusiasmo, á los autores y actores euskaldunas.

El zortziko «Euskal-Erria,» música de D. Eduardo Moco-roa y letra de D. Emeterio Arrese, obtuvo esmerada interpretación por parte del coro.

En otro lugar de este número publicamos algunas de las composiciones que fueron leídas por varios de los actores. Eran estos los señores Uranga, Andonegui, Gamboa, Casal, Arrieta, Garmendia, Jarauta y Juaristi, quienes han acordado destinar el 10 por 100 del producto líquido de la fiesta á la Santa Casa de Beneficencia de Tolosa.

Reciban por ello y por sus entusiastas esfuerzos nuestra más calurosa felicitación.

¡Aurrerá!

